

MAJORITÉ DÉPARTEMENTALE

ENSEMBLE POUR L'ESSONNE

Le département de l'Essonne engage la construction de 5 collèges

En cette fin d'année 2018, le Conseil départemental prend un engagement fort et concret en direction de la jeunesse essonnoise. À travers l'éducation et la sécurité de nos enfants, c'est tout l'avenir de l'Essonne qui mobilise la Majorité départementale.

C'est pourquoi, notre Schéma directeur immobilier des collèges (SDIC) prévoit un montant global d'investissement de 200M€ sur 5 ans, à horizon 2021.

Face au manque de vision et à l'absence d'anticipation de la précédente majorité, il devenait urgent de réagir. La construction de logements en Essonne n'avait pas été accompagnée d'un schéma cohérent en matière de collèges. Le dernier établissement à avoir ouvert ses portes sur notre territoire a vu le jour il y a dix ans. Quoi dire également de l'absence d'entretien de certains bâtiments depuis trente ans ?

Afin de faire face à cette situation, le Département de l'Essonne annonce la construction de 5 nouveaux collèges sur notre territoire : à Massy, à Gif-sur-Yvette, sur le secteur Wissous/Morangis, sur le secteur de Corbeil/Villabé et sur le secteur de Viry-Chatillon/Juvisy.

Au-delà de gérer les négligences et les choix politiques du passé, il est impératif de préparer au mieux l'arrivée de nouveaux collégiens. L'attractivité du département, notamment pour les familles à la recherche d'espace et qui fuient la cherté des loyers parisiens, ne faiblit pas et tend à augmenter au fur et à mesure des années à venir. Selon les chiffres, il serait question d'accueillir quelque 4 000 collégiens supplémentaires d'ici 2021. C'est pourquoi nous lancerons également de nombreux travaux de réhabilitation et d'extension. Rien que pour l'année 2018, le budget d'investissement est de l'ordre de 42 millions d'euros.

Préparer l'avenir de nos enfants, c'est aussi assurer leur sécurité. Le Département prend très à cœur ces problématiques et s'engage pour qu'en 2020, les 100 collèges soient équipés de systèmes de sécurité pour un budget de 9 millions d'euros. Ce plan de sécurisation permettra la mise en place de la vidéosurveillance ou d'alarmes anti-intrusion. Enfin, l'ambition de notre territoire "Essonne, terre d'avenir" est la démocratisation du collège du XXI^e siècle, un collège ouvert sur le monde. Ces politiques traduisent notre volonté de faire réussir tous les collégiens.

UDI, MODEM ET NON-INSCRITS

L'Essonne, passeur de mémoire

Le Département a lancé des actions fortes pour réaffirmer son attachement au devoir de mémoire et célébrer la fin du centenaire de la Première Guerre mondiale. Nous sommes fiers d'être le seul département à doter ses communes d'un drapeau tricolore "Les Enfants de l'Essonne" afin de favoriser la présence des jeunes générations aux cérémonies commémoratives. Sans oublier le soutien financier pour la rénovation des monuments aux morts et le son et lumière à Briis-sous-Forges.

GROUPE UDI, MODEM ET NON-INSCRITS

01 60 91 90 67 / grpe.udimodemni91@gmail.com
Dominique BOUGRAUD, Marie-Claire CHAMBARET,
Sylvie GIBERT, Nicolas MÉARY.

CITOYENS POUR L'ESSONNE

Le Département agit pour notre sécurité

Le plan approuvé lors de la dernière séance publique renforce notre soutien aux Essonniens en matière de sécurité publique. Il prévoit d'importantes aides en investissement pour aider nos villes à implanter des vidéo protections. Nous avons suggéré qu'à l'avenir, ce plan aide aussi les villes à recruter et à former leurs policiers municipaux dont le rôle actif aux côtés de la Police Nationale et de la Gendarmerie n'est plus à démontrer.

GROUPE CITOYENS POUR L'ESSONNE

01 60 91 31 49 / citoyenspourlessonne@cd-essonne.fr
Olivier CLODONG, Dominique FONTENAÏLLE,
Françoise MARHUENDA, Martine SUREAU.

OPPOSITION DÉPARTEMENTALE

RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE ET DES ÉCOLOGISTES

Les pompiers de l'Essonne, nos héros du quotidien

Dans le précédent Magazine de l'Essonne, la droite départementale n'avait pas assez de mots élogieux pour mettre à l'honneur le travail et la qualité du Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS 91). Cet hommage est parfaitement mérité et nous souhaitons vivement nous associer à cette célébration de nos héros du quotidien : le rôle et le travail des quelques 3 000 agents du SDIS de l'Essonne est essentiel à la sécurité des biens et des personnes dans notre département. Ainsi, par exemple en 2017, les hommes et les femmes du SDIS ont réalisé près de 90 000 interventions dans le département que ce soit dans le cadre du secours à la per-

sonne, des incendies ou des accidents...Récemment ils se sont également illustrés lors des immenses incendies en forêt de Sénart ou à Athis-Mons. Avec la densification de notre territoire et la hausse du nombre d'interventions, les besoins en matière de protection civile se sont inéluctablement multipliés et la création de nouvelles casernes, l'investissement dans de nouveaux équipements et le recrutement de nouveaux agents sont devenus indispensables. Il est donc urgent de sortir le SDIS de la rigueur budgétaire auquel celui-ci est contraint depuis 3 ans et de passer à une nouvelle étape en répondant aux attentes légitimes des agents du SDIS.

La solidarité, cœur des compétences du Département

Il est une nouvelle fois affligeant de constater le cynisme de la majorité quant à ses choix budgétaires. Ainsi, lors de la séance publique du 19 novembre dernier, la droite départementale a adopté un "schéma directeur de sécurité et de prévention de la délinquance" dans lequel elle proposait de financer des équipements de sécurité pour les forces de l'ordre et plus globalement de pallier les manquements de l'État alors même que le service départemental de protection civile manque de moyens pour assurer ses mis-

sions. La majorité critique l'État qui serait défaillant sur ses propres compétences, alors qu'elle fait elle-même preuve de négligence, voire de désengagement massif, dans de nombreux services depuis 3 ans, notamment dans les secteurs social et de la solidarité, pourtant cœur des compétences du Département. Nous appelons la majorité à se ressaisir, à respecter l'esprit de la loi Notre et à financer nos compétences tels que la solidarité ou le SDIS.

GROUPE RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE ET DES ÉCOLOGISTES

01 60 91 90 93 / Pour suivre l'actualité des élus de ce groupe : www.RGE91.fr
Suivez-nous également sur twitter et facebook : @groupeRGE91
Damien ALLOUCH, Hélène DIAN, Annick DISCHBEIN, Jérôme GUEDJ, Fatoumata KOÏTA,
Anne LAUNAY, Frédéric PETITTA, Stéphane RAFFALLI, Marjolaine RAUZE, Rafika REZGUI, David ROS.

TENIR NOS ENGAGEMENTS

Une très bonne année à tous les Essonniens

Nous sommes le 8 novembre et nous sommes en train de rédiger un texte que vous lirez mi-décembre. Impossible donc de commenter l'actualité ou de vous parler du vote du prochain budget du département qui sera sans aucun doute au cœur de nos préoccupations lorsque vous lirez cette tribune. Aussi, pour vous tenir informé, nous vous donnons rendez-vous sur notre page Facebook "TENIR nos engagements" pour suivre notre action au service des Essonniens. Nous tenons à souhaiter à chacun d'entre vous, de belles fêtes de fin d'année. Pour cette nouvelle année, nous serons toujours à vos côtés, présents au quotidien, dans votre quotidien.

GROUPE TENIR NOS ENGAGEMENTS

01 60 91 90 69 / grpe.tenimosengagements@gmail.com
Pascal PICARD, Christine RODIER, Georges TRON.